



GAD MUNICIPALIDAD  
DE AMBATO

## BOLETIN DE PRENSA N° 469

Ambato, 19 de octubre de 2021

### **GAD's parroquiales rurales apoyan los 600 m2 de fraccionamiento de tierras**

600 m2 es la propuesta que ha planteado Javier Altamirano, alcalde de Ambato, para el fraccionamiento de tierras en la zona rural, luego de que la Comisión Conjunta de Ordenamiento Territorial y Uso de Suelo, acompañada del equipo técnico de la municipalidad, haya recogido las realidades de cada una de las 18 parroquias durante las socializaciones del Plan de Uso y Gestión de Suelo (PUGS) 2033.

La administración de Altamirano ha mantenido mesas de trabajo continuas con las comisiones y el área técnica, a fin de evaluar el fraccionamiento de tierras en dos criterios importantes: el técnico que no se compadecía con la realidad rural del cantón; y, el jurídico que basado en la Ley Orgánica de Tierras y Saberes Ancestrales no se respetaba la realidad de cada sector.

"La realidad es que existen áreas menores a 2.000, 1.500 metros y que ya son divisiones de hecho, si planteábamos un área mayor no íbamos a solucionar nada, porque continuaríamos con el mismo problema que se ha venido acarreado por años, y es que las personas no puedan legalizar sus tierras", explicó el Alcalde.

Por su parte, Lenin Salazar, presidente del GAD Parroquial de Augusto N. Martínez y representante cantonal del Conagopare, expresó su apoyo a la propuesta ciudadana planteada por la Municipalidad, ya que recoge las sugerencias del pueblo. "Hemos expresado a nuestro alcalde las necesidades de nuestro pueblo y él ha respondido de una manera positiva, nosotros apoyamos la propuesta de los 600 m2, porque es un logro que se ha obtenido de todos los acercamientos", sostuvo Salazar.

Las 18 parroquias rurales son base fundamental para el crecimiento y desarrollo de Ambato, por ello la Municipalidad no ha dejado de trabajar ni un solo instante pensando en mejorar la calidad de vida de cada uno de sus habitantes.

"Gracias a Dios tenemos un alcalde de corazón, que trabaja en beneficio de la comunidad, hemos visto recorrer nuestras tierras constatando las necesidades y generando soluciones en favor de la gente. Hoy nos sentimos satisfechos y agradecidos, porque los 600 m2 son la respuesta al clamor ciudadano", dijo Irene Morales, presidenta del GAD Parroquial de Huachi Grande.

Finalmente, el Burgomaestre mencionó que solo juntos, trabajando en equipo podemos ir construyendo La Gran Ciudad, ordenada, segura y limpia, para que las futuras generaciones gocen de una mejor calidad de vida.

Juntos Construimos La Gran Ciudad.



**AMBATO**  
- LA GRAN CIUDAD -

**Dirección de  
Comunicación  
Institucional**

Av. Atahualpa entre Pallatanga y Río Cutuchi  
GADMA SUR 032-997-800 EXT 7814